

市民病院に希望の光



「無病息災」と言われた時代から、「一病息災」の時代へ

市民市では国保診療所に代わる医療機関の公募を行い、その結果、1件の法人のみから応募があり、医療機関選考委員会での審査を経て、左記法人を当該医療機関と決定しました。これを受けて、市議会では3月議会において国保診療所の廃止条例を可決し、民間診療所へ移行する手続きを進めることとなりました。

加茂里山通信

平成21年 春号

発行 市原商工会議所 加茂里山通信編集部 発行責任者 編集長 佐久間眞明

「無病息災」と言われた時代から、「一病息災」の時代へ。加茂菜は、数任の郷土歴史研究家の塚原茂氏の調へにより、昔、高滝神社の境内にあった「菜」の種が始まりのようです。この菜がなぜ「加茂菜」と呼ばれるようになったのかをい



加茂菜の収穫風景

出かけて行ってしまっただけです。何ヶ月も経てくれれば、T君とYさんは悩み、最後はYさんが、「もういい！お母さんが話を聞いてくれないならば、勝手にするから！」とT君に言うのでした。さあ、皆さんならどうしますか？なんとT君は、まずYさんにこう言ったそうです。「お母さんが会ってこれないよにならなくてもなんの意味もない。もしこの先、赤ちゃんと出ても会えない、会わせられないし、お母さんが、もし病気で事故などで困っていても会えないのは、Yさんが辛いから・・・」と、そしてこの事をお母さんに宛てて書いたそうです。

宝船贈呈式。新年恒例、里山通信読者限定の宝船プレゼントが、2月15日高滝の加茂支部で今年も開催されました。

魚屋の戯言。針魚が美味し季節になりました。針魚とも細魚とも表される針魚は春に旬を迎える日本全国で獲れる美味し魚で、語源は海面から1m以内の浅いところを群をなすために沢寄りと言われたところから来ています。



加茂の車窓から。カーン、カーン、結婚おめでとうございます。先月、私の一つ後輩が幼なじみの友達T君(以下T君)が、めでたく、T君とYさんと結婚して、私にもお祝いの機会もめっきり少なくなりました。

高龍神社春季例祭。当社は皇祖の弥栄、国家の隆昌、氏子皆様の多幸をお祈りするべく一年を通じ様々なお祭り(祭祀)を執り行っております。

新入学おめでとう！加茂の宝たち

富山小学校 4名

白鳥小学校 7名

里見小学校 7名

高滝小学校 14名

富山小学校 4名

白鳥小学校 7名

里見小学校 7名

高滝小学校 14名

新しい学校生活をスタートした1年生達も、4年生になれば「加茂小学校」として同じ教室で机を並べることに憧れ、想像が膨らみ、気持ちよくなって来ます。さあ、皆集るとこんな素敵なクラスが出来るのでしょうか。楽しみにしています。

加茂のカラオケ大会には珍しく大型ストリップが威力を發揮する肌寒い一日となりました。3月8日は特別審査員として作詞家の「たかたかしさん」と歌手の「森進伍さん」を招き、参加者22名によりおこなわれた。キャーリも、おそろい過去最高であった134人も、高滝リノックスのクラブハウスに集った、豪華な発表前の森進伍さんのショーでは、おぶくさんのフルワァーショ(を含む森進伍)のヒット曲を楽しんだ。最後に、たかたかしさんから歌がうまくなる秘訣が伝授されましたのでお教えしましょう。それは「練習すること」とのことでした。

加茂のカラオケ大会には珍しく大型ストリップが威力を發揮する肌寒い一日となりました。3月8日は特別審査員として作詞家の「たかたかしさん」と歌手の「森進伍さん」を招き、参加者22名によりおこなわれた。キャーリも、おそろい過去最高であった134人も、高滝リノックスのクラブハウスに集った、豪華な発表前の森進伍さんのショーでは、おぶくさんのフルワァーショ(を含む森進伍)のヒット曲を楽しんだ。最後に、たかたかしさんから歌がうまくなる秘訣が伝授されましたのでお教えしましょう。それは「練習すること」とのことでした。

第21回 加茂地区カラオケ大会

優勝 米満 尊子

準優勝 金村 雅義

第3位 後藤 寛

たかたかし特別賞 林 正司

森進伍賞 金村 和男

おまへにありがと

特別審査員の「たかたかしさん」(後列左から4人目)と歌手の「森進伍さん」(後列左から2人目)前列中央が優勝の金村さん

次回夏号は7月20日発行予定です

